



美東小だより



【学校教育目標】

「ふるさと美東を愛し 夢や目標に向かってたくましく生きる子どもの育成」

届け！私たちの思い「ふるさとのみなさん ありがとう集会」

美東小学校が開校して早8か月が経過しようとしています。これまで、地域・保護者の皆様方には様々な教育活動で児童たちの学びをサポートしていただいています。また、地域ボランティアとして校庭の環境整備、交通立哨、スクールバスでの送迎など児童たちが常に安心・安全な生活を送ることができるように気配り、心配りをしていただいています。

美東小学校を支え、見守ってくださっているすべての皆様に児童たちが感謝の思いを伝えたいという行事が11月28日(金)に「ふるさとのみなさん ありがとう集会」という形として開催されました。

声・表情・動きで伝える “感謝の思い”

児童たちは、各学年でのステージ発表ではっきりとした声、豊かな表情、動作をつけて身体いっぱいの演技などで、思いを伝えました。

学年ごとに思考を凝らしたステージ発表でした。

1年生は「小学生になってできるようになったこと」

2年生は「みとうのいいところを見つけたこと」

3年生は「外国語活動・体育・音楽の授業の成果」

4年生は「ユニバーサルデザインについて学んだこと」

5年生は「大人も子どもも楽しめる企画」

6年生は「平和学習の成果と平和への願い」

当日に向けて、どの学年も何度も発表練習を行いました。練習過程の中で学年によっては、「ここはもう少しこうした方がいい」と互いに意見を出し合って、改善していく姿がありました。上手に発表や演技ができたことだけでなく、そこに至るまでの頑張りに拍手を送りたいと思います。



平和の願いを訴える 6年生



手話で歌を歌う 4年生



1年生としてできるようになったことを発表

～「ふるさとのみなさん ありがとう集会」を終えての感想～

どの学年もよく練習していて、ステージで楽しそうに発表していたのが印象的でした。自分は学年発表で「平和とは何か」と問い合わせました。聞いている人たちが考えてくれると嬉しいです。ふれあいの部の人文字チャレンジでは、地域の方々と一緒に活動したので縁が深まったように感じます。

[6年 倉増 奏佑]

5年生はリハーサルの時より、みんな声を出せて発表できていました。約6時間かけて発表準備をし、よいアイディアを考え、披露できました。ふれあいの部のピンポン球リレーは、児童と参加してくださった方々の心が一つになったように思います。来年もみんなが楽しめる企画をしてみたいです。

[5年 河野希惟斗]

学年発表では、自分は緊張したけど、はっきり、ゆっくりと発表することができました。手話を使って、会場の方々と一緒に歌うことができて嬉しかったです。地域の方々と一緒にゲームをして楽しかったので、今度は一緒に遊ぶことができるといいなと思いました。

[4年 岩下 拓隼]

ありがとう集会～ふれあいの部～

児童の運営委員会を中心とした企画・運営

ありがとう集会の後半は「ふれあいの部」と題し、運営委員会を中心とした企画「人文字チャレンジ」「ピンポン玉リレー」を行いました。「人文字チャレンジ」では、床に何も印ではなく、声を掛けながら児童と地域・保護者方々で「みとう」の「み」を創りあげました。

このありがとう集会では、運営委員会や放送委員会をはじめ、児童たちが企画や運営に力を注ぎました。また、準備や後片付けも高学年を中心に行うなど自分たちの手で創り上げる姿が見られました。



ピンポン玉リレー

放送委員

学校運営協議会委員の方や地域の方々と「振り返り」

ふれあいの部が終わり、にこにこ班ごとに輪になって、地域や保護者の方々と一緒に振り返りを行いました。

児童からは「多くの方々とふれあえて楽しかった」「発表が大きな声でできて嬉しかった」、参加した地域の方々から「児童の皆さんのが発表がすばらしかった」「これからもなかよく学校生活を送ってください」など感想やメッセージをいただきました。

給食をはさんで、学校運営協議会を行い、その中で5,6年生代表者が、学校運営協議会委員の方々と「ありがとう集会のこと」「2学期の行事のこと」「町の活性化に向けて」など思い思いに意見交換をしました。



地域の方と一緒に振り返り



学校運営協議会委員の方と児童

飛び入り参加で集会を盛り上げてくださった ちょいやん永田さん

美祢市住みます芸人である ちょいやん永田さんが、飛び入りで集会を盛り上げてくださいました。児童たちも大喜びで、さらに会場が温かいムードに包まれました。



ちょいやん永田さん

【お礼】

「ふるさとのみなさん ありがとう集会」の開催におきまして、体育内の寒さに加え運営上、行き届きな面があり、ご迷惑をおかけしました。

当日は、たくさんの地域・保護者の皆様が参観し、温かい拍手や眼差しで見守っていただきありがとうございました。おかげをもちまして、児童たちは「感謝の思い」を表現することができ、とても満足感・達成感でいっぱいです。さらに、児童たちが企画した「ふれあいの部」も快く参加していただき、ゲームを楽しんだり、コミュニケーションを図っていただいたりして、とても和やかな雰囲気で会を進めることができましたことに対しましても感謝申し上げます。

今後とも美東小学校に足を運んでいただき、平素から児童たちが頑張っている姿